



浦島伝説

令和6年2月9日

第37号

成 長 期

1月24日（水）から26日（金）まで1年生と五色台集団宿泊学習に行ってきました。みなさんも知っていると思いますが、この3日間は、寒波が襲来していました。五色台がある坂出市の平地での気温が

1月24日（水）最高気温4.9℃ 最低気温-0.1℃

1月25日（木）最高気温7.2℃ 最低気温0.9℃

1月26日（金）最高気温8.0℃ 最低気温2.0℃

だったので五色台の山の上は、これよりも2℃から3℃低かったと思います。1年生は、この寒さの中、1日目オリエンテーリング、天体観測 2日目野外体験学習（1組：根香寺・センター周辺 2組：遍路道・国分寺 3組：大崎・根香寺）、カメリンピック 3日目野外炊事（打ち込みうどん）の活動を全てこなしました。

2泊3日の間に1年生は、大きく成長しました。集団で生活するところで「我慢」することを覚えました。みんなで楽しむことの大切さも理解しました。時間を守ること。仲間をつくること。学ぶこと。礼儀・マナー・あいさつ。安全・安心。をみんなで意識して日々成長しました。

これからの詫間中学校を背負っていく準備が少しずつ整ってきました。宿泊学習に行くまでの準備を助けてくれた家族。五色台で学習面を支えてくれた職員。何より全ての段取りをしてくれた1年団の先生方にも感謝の気持ちをもったことと思います。1年生のこれからの成長を楽しみにしています。



どの場面でも多くの笑顔に出会えました。（*^o^*）